



Newsletter 2024

## Hallo Schule



Finden Sie die Fortsetzung auf den folgenden Seiten:

*Der Kindergarten  
Ein Schulanfang 2024-2025, geprägt von Inflation und Mangel  
Ziel: 100%ige Bestehensquote im Abitur  
Album des Monats*

## Der Kindergarten



Ich bin Alfred Michaelle, Pädagogische Leiterin des INDMM-Kindergartens. Ich habe eine Assistentin namens Isenalie Germain. Sie ist auch die Informatikerin, das heißt, sie verwaltet die Rolle der Sekretärin in der Vorschule. Die Arbeit mit den Kleinen ist meine Leidenschaft. Dieses Jahr hatten wir vom 5. August bis 5. September 2024 einen Sommerkurs, um die Kleinen in Schwung zu bringen.

Es gab auch Fortbildungsveranstaltungen für Lehrkräfte zur Vorbereitung auf das neue Schuljahr. Vom 16. bis 20. September fand eine Schulung zum Thema „Literacy“ statt, bei der die Themen Vorlesen, Schreiben und Sprache sowie deren Bedeutung im Vordergrund standen.

Die Lehrerinnen waren sehr motiviert. Sie hatten Dekorationen für ihre Klassenzimmer vorbereitet. Sie freuten sich auch darauf, ihre Schülerinnen und Schüler zu sehen.

Bei den Kleinen weinten diejenigen, die nicht an der Sommerschule teilnahmen, sehr viel, während die anderen in die Klasse kamen und sagten: „Auf Wiedersehen Mama und Papa“. Es ist eine Zeit der Anpassung für sie.

Mme Michaelle Alfred



## Ein Schulanfang 2024-2025, geprägt von Inflation und Mangel



Der Schulbeginn für das Schuljahr 2024-2025 an der Institution Notre Dame de la Médaille Miraculeuse (INDMM) ist ein emotionsgeladener Moment, der von großen Herausforderungen geprägt ist. Jedes Jahr ist die Vorbereitung auf das Durchschreiten der Schultore ein schwieriger Schritt für die Schülerinnen und Schüler, da die Inflation in vollem Gange ist. In diesen Tagen ist dieser Schritt alles andere als einfach, sowohl für die Schüler als auch für die Lehrer.

Es ist wirklich traurig, Eltern zu begegnen, die auf Märkte oder in Buchläden eilen, um Schuluniformen, Schuhe und Schulmaterial zu kaufen, obwohl wir bereits sechs Wochen Schule hinter uns haben. In diesen sechs Schulwochen haben wir nach einer gründlichen Überprüfung der Materialien viele leere

Taschen gefunden. Das bedeutet, dass viele von ihnen ohne ihre Materialien ankommen, die ihnen helfen könnten, leichter zu lernen. Das Schlimmste ist, dass sie nicht regelmäßig lernen. Die Unregelmäßigkeit der Lernenden behindert auch die pädagogische Aufsicht. Trotzdem ist es uns ein großes Anliegen, unseren jungen Schülern eine gute Bildung und kulturelle Programme zu bieten, die ihnen helfen, mit dem Stress umzugehen, der durch die Instabilität des Landes entsteht.

Mme Roudeline Etienne  
*Pädagogische Leiterin Zyklus 1 und 2*



## Ziel: 100%ige Bestehensquote im Abitur



Das akademische Jahr 2024-2025 hat zur Freude der Schülerinnen und Schüler nicht im September, sondern im Oktober begonnen. Um die verlorene Zeit aufzuholen, öffneten die Schulen bereits am ersten Tag des Monats Oktober ihre Türen und begannen direkt mit dem Lehrplan für das Jahr.

Die fröhliche Stimmung, die den Schulbeginn ankündigte, kühlte sich nun ab und machte dem üblichen Trott der Schultage Platz.

Dieses Jahr ist voller Abenteuer und Neuerungen, vor allem für die Schüler, die zum ersten Mal die neue Sekundarstufe besuchen, da sie mit neuen Fächern wie Chemie, haitianische und französische Literatur zu tun haben.

Alle Schulen hoffen auf eine 100%ige Bestehensquote im Abitur, weshalb die Abiturienten alles daran setzen, sich selbst und ihre Schulen zufrieden zu stellen.

Germanie  
Neue Sekundarstufe 4  
(Jahr des Abiturs)



Mein Name ist JEAN Edson, ich bin im ersten Schuljahr, ich bin sechs Jahre alt und sehr verschmust. Ich liebe meine Geschwister und meinen neuen Wohnort.

Ich träume davon, ein Polizist zu sein. Ich fühle mich so glücklich, wo ich bin.

Edson

## Album des Monats

### Der Schulanfang



### **Bis bald!**

Übernehmen Sie die Patenschaft für ein Schulkind — <https://www.helloasso.com/associations/les-enfants-d-haiti/formulaires/1>

Folgen Sie unserem Newsletter und unterstützen Sie das Institut Notre Dame de la Médaille Miraculeuse mit Ihren Aktionen oder Spenden, senden Sie uns eine E-Mail an — [inddlmm@gmail.com](mailto:inddlmm@gmail.com)

Sie können uns auch auf Facebook finden — <https://www.facebook.com/inddlmm/>